



Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo, en el lugar de la explosión.

# “No estaba en la ciudad, pero ese es tema personal”: Mauricio Tabe

El alcalde de Miguel Hidalgo dejó pasar 10 horas tras la explosión en la Pensil, se presume asistió a una boda en Punta Mita

## Tragedia

Ana Espinosa Rosete  
metropoli@cronica.com.mx

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, confirmó que salió de la Ciudad de México y que por ello no acudió el sábado, de manera inmediata, al lugar donde ocurrió una explosión por acumulación de gas LP.

Resultado del colapso de la vecindad de 9 viviendas una mujer de 20 años falleció y 12 resultaron lesionadas; 3 fueron atendidas en el Hospital Rubén Leñero, 2 en el ISSSTE Tacuba y los demás fueron atendidas en el lugar del siniestro.

A pregunta expresa acerca de su ubicación señaló que ese era un tema personal.

“No se trata de llegar y hacer caos, se trata de coordinar. No estaba en la ciudad eso sí para que no anden especulando. Donde andaba ese es un asunto personal”, dijo el panista que se encontraba

en el lugar donde colapsó la vecindad de 9 viviendas.

Pidió que no se hicieran especulaciones acerca de lo que estaba haciendo durante su ausencia, de más de 9 horas, y aseguró que desde el primer momento comenzó la coordinación de su equipo de atención de la alcaldía.

El sábado a medio día Alessandra Rojo de la Vega quien funge como direc-

tora de Desarrollo Social de Miguel Hidalgo fue cuestionada sobre el paradero del alcalde, la funcionaria intentó evadir la pregunta y respondió “pues tanto la jefa de Gobierno ni el alcalde no están presentes pero están sus equipos de operación y están cubiertas pues todas las necesidades”.

Sin embargo, la titular del Ejecutivo Local arribó al sitio del accidente cerca

de las 14:00 horas, estuvo acompañada en todo momento de llegada secretario de Gobierno, Martí Batres; la secretaria de Protección Civil, Myriam Urzúa; la encargada del DIF, Esthela Damián y el secretario de Obras, Antonio Esteva.

Crónica publicó que el edil cambió la sesión de Concejo que se tenía programada para el 12 al 11 a fin de tener viernes, sábado y domingo libre. El cambio fue solicitado por el concejal panista, Alberto Burgoa.

Tras 10 horas de ausencia se presentó en el Hospital Rubén Leñero para hablar con los familiares de las personas lesionadas; estuvo 20 minutos y se fue a la Zona Cero en donde los vecinos de la colonia Pensil le cuestionaron cómo había estado la boda en San Luis Potosí; el panista ignoró la pregunta. En tanto que Alessandra Rojo de la Vega buscó a quien había gritado, pero no tuvo éxito.

La funcionaria acusó a un elemento de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de haberla agredido y sacarle sangre de la nariz para no dejarla pasar a la zona del colapso.



Bomberos, protección civil y persona de obras continúan con la remoción de escombros en las vivienda que se derrumbaron luego de una explosión a causa de la acumulación de gas.

“No se trata de llegar y hacer caos, se trata de coordinar. No estaba en la ciudad eso sí para que no anden especulando”

Daniel Augusto / Cuartoscuro